

「令和元年度 中国四国支部総会懇親会」のご報告

報告者:令和元年11月14日 中国四国支部 事務局長 佐伯 克彦

開催日:令和元年10月19(土) 総会12時 懇親会13時

会 場:ホテルチューリッヒ東方2001(広島県広島市東区光町)

出席者:36名

拝啓 紅葉の季節ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、過日の中国四国支部総会懇親会には多用にも関わらず、ご臨席賜り誠にありがとうございました。当日は諸事に紛れ、何かと失礼もあったかと反省しております。何卒ご容赦下さいませ。

おかげをもちまして、令和時代初めての総会は、新卒者3名を含む総勢36名の盛会となり、無事終わることができました。最近是新卒者含む若手や女性の参加も増えて、明るい雰囲気にも包まれ嬉しい限りです。幹事一同 心から安堵しております。

かごしま焼酎を酌み交わしながら、ホテル料理、鹿児島から取り寄せた食材、広島のお好み焼きを食し、楽しい時間を過ごしました。

かごしま国体支援募金には18000円超、台風豪雨災害チャリティー・母校部活動支援・若手支援バザーには31400円の収益金がありました。趣意に賛同に感謝すると共にご報告申し上げます。

懇親会の最後には肩を組んで大きな輪をつくり、大きな声で校歌を唄いました。この輪を拡げ、世代を超えて母校愛、絆を育み、明るく集える同窓会を継承、精進してまいります。「温もりのある心のかよう中国四国支部」を旗印に、一つひとつの活動を積み重ねてまいります。校友各位には引き続きお力添えを御願います。

まずは略儀ながら書面を以てご報告申し上げます。

敬 具